「安心と改革」をテーマとした協働によるまちづくり

登米市長 熊谷盛廣

万尺の牛くなころかれたしてざいます。

市民の皆さまにおかれましてお喜び申し上げます。

東に込められた意味のように、 薬に込められた意味のように、 文化や希望の花がたくさん咲い文化や希望の花がたくさん咲

昨年の10月に発生した台風第9号により、市内各地では住宅や道路、農地などに甚大な被害が発生しました。被災された皆さまにはあらためてお見舞い申し上げますとともに、引き続き国や県と連携し、一日も早い復旧に向けた対策を最優先に取り組んでまいります。

を迎えようとしています。いただいてから、早くも4年目いただいてから、早くも4年目

センターが竣工したほか、県内建設を進めていましたクリーン

最大級の6コース54ホールを備 表た高森パークゴルフ場や、本 市の歴史と文化を後世に伝え、 観光拠点としても期待される登 米懐古館が相次いでオープンし

りました。
また、ニッケ機械製作所様や
をするなど、企業誘致の促進と
定するなど、企業誘致の促進と

地域の活性化を図るため、東京 2020オリンピック・パラリンピック競技大会ボート競技事 前合宿国の誘致活動を推進して きました。その結果、本年7月に ポーランドボートチームが長沼 ボート場において、事前合宿を ボート場において、事前合宿を でうことが決定するなど、地域 の活力となるさまざまな取り組 みが形となってきたものと感じ ているところです。

とが予想されています。 付税や国・県支出金などの減少 付税や国・県支出金などの減少 一方で本市の財政状況は、歳

> 今まで以上に各種事業の見直しやさらなる歳入の確保など、 徹底した行財政改革と財政の健 全化に取り組み、持続可能な財 政運営の確立を目指してまいり

これらの積極的な見直しや改革とともに、行政運営の長期的なビジョンを示した第二次登米なビジョンを示した第二次登米のます「あふれる笑顔 豊かな自然 住みたいまち とめ」の真別に向けて取り組んでいるところです。

5つのまちづくり基本政策を 柱に、豊かな自然と調和のとれ た生活環境の中で、誰もが夢や た生活環境の中で、誰もが夢や 市に住み続けたい、住んでみた い」と感じていただけるよう、市 民の皆さまと一緒に、協働によ るまちづくりを進めてまいりま す。

ます。というでは、本年が皆さまにとりますよう心よりご祈念申しなりますよう心よりご祈念申しまして希望に満ちた幸多い年とまして希望に満ちた幸多い年と

多様性とエネルギーを生み出す「連」として

登米市議会議長 及川昌憲

朝を迎える。新年の計を立てる新春の令和の新年の計を立てる新春の令和の

市民の皆さまには、清々しく希望に満ちた新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。2020年の干支は「庚子」です。2020年の干支は「庚子」です。2020年の干支は「庚子」です。着様子から来ています。「子」はもちろん十二支の一番目、新たなスタートとなります。19年までに蓄えたエネルギーを、違う形に進化させ、新しいステージへと突入する。今年はそのような年になることを願います。

時代は平成から令和へと移りを、対応することが重要です。ち、対応することが重要です。

しっかり整え、つないでいくか を災害への対応というダブル を災害への対応というダブル ミッションを背負っています。 宿祉、暮らしと命の安全を 介護、福祉、暮らしと命の安全を

が大きな課題です。

平成史において、私たちの生活は一変しました。インター 活は一変しました。インター ネットの誕生、スマートフォン の登場、AIの発達、そしてこれ らを駆使した産業の確立。人工 知能を搭載したロボットがどん 型に入間の仕事に置き換えられ できます。こうした中で、生身の 人間でなければできない仕事と は何かが今問われます。

人口減少、ゼロ成長といった 乏しい資源制約のもとで、当時 の先進国水準に劣らぬ都市生 活基盤を整え、成熟した社会を 実現した江戸時代。その時代に 「連」という仕組みがありました。 小規模ではありますが、さまざまな年齢、階級、職業の人が集まり、具体的な目標をもって創造 活動を行う。多様で豊かな情報 を受け取り、人と同一化せず、人 と無関係にもならない。そして、 常に人や他のグループに開かれている。こういった無数の「連」 が江戸の多様性とエネルギーを 生み出していました。登米市の 未来カルテを描きながら、令和

積極的に引き出す地方創生の取よる社会づくり、地域の特徴をにあると考えます。「自ら力」にの時の積み重ねは、まさにここ

登米市議会も、この「連」を大切にしてまいります。志を共有切にしてまいります。志を共有切にしてまいります。志を共有でぶつけ合い、新しい価値を生てぶつけ合い、新しい価値を生み出す。登米市議会もそんなの。

年頭のあいさつ

e

a u

u

l H a r

m

0

ny(美しい調和)」と表します。 自然、文化、歴史、産業がそれ ぞれ調和しながら、登米市は15 年の時を積み重ねてきました。 「現在と未来に責任を持つ議会」 として、これからも未来のため として、これからも未来のため として、これからも未来のため とれ戦」を追求し続け「現在」の と挑戦」を追求し続け「現在」の と挑戦」を追求し続け「現在」の と挑戦」を追求し続け「現在」の

申し上げます。
とい1年となりますようご祈念さまにとって、光り輝く素晴らさまにとって、光り輝く素晴ら

及川昌憲議
Dikawa Masanori
Kumagai Morihiro
To ## Me 22